
Il Sindaco Costantini in visita all’azienda agricola Faraone

Nel pomeriggio di ieri il Sindaco Jwan Costantini ha visitato l’azienda
agricola giuliese Faraone, molto apprezzata, anche oltre i confini
abruzzesi, per la produzione di vini. Nata nel 1916, questa storica realtà
vinicola del territorio inizia negli anni ’30 ad impiantare i primi
vigneti di Montepulciano, Sangiovese e Passerina e dal 1970 ad
imbottigliare i propri vini quali Montepulciano d’Abruzzo, Trebbiano
d’Abruzzo, Cerasuolo. Ad oggi l’azienda conta nove ettari in proprietà
che producono complessivamente 50.000/60.000 bottiglie.

“Dobbiamo essere grati e sostenere queste storiche aziende del nostro
territorio– dichiara il Sindaco Costantini – realtà produttive importanti,
come l’azienda agricola Faraone, che negli anni hanno saputo tramandare,
di padre in figlio, i sapori della terra e le ricchezze vinicole del
nostro Abruzzo”.
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